2.1.
Издательство обязуется:

2.1.1.
Разместить по заявкам Заказчика РИМ клиентов Заказчика в Издании в порядке и на условиях, определенных настоящим Договором и Приложениями к нему.

2.1.2.
Обеспечить высокое качество РИМ в соответствии с полиграфическими и техническими требованиями.

2.1.3.
Предоставить Заказчику редакционные графики и гарантировать выход в свет Издания в строгом соответствии с указанными графиками, указанными в Приложении № 2 к настоящему Договору. При изменении сроков выхода в свет Издания Издательство обязано немедленно известить Заказчика в письменной форме за 30 (тридцать) дней до предполагаемой даты выхода в свет. При этом стороны подписывают соответствующее дополнительное соглашение об изменении Приложения № 2 к Договору.
2.2.
Заказчик обязуется:

2.2.1.
Подавать Заявки на размещение рекламы в Издании и РИМ не позднее сроков сбора заявок на рекламу, указанных в Приложении № 2 к настоящему Договору. Заявка должна содержать информацию о номере (месяце выхода) Издания, в котором Заказчик заказывает размещение РИМ, формат и размер РИМ, предмет рекламы.
2.1. The Publisher agrees to:
2.1.1. At request of the Customer place promotional material of the Customer’s client in addition to the terms and conditions set forth in this agreement and the Appendices hereto.

2.1.2. To ensure high quality promotional materials in compliance to polygraph and technical requirements.
2.1.3. Provide the Customer edited schedules and ensure publication of the edition in strict compliance to the time frames specified in Annex № 2 of the agreement. If changes of the timing of the publication of the Edition are made, the Publisher shall immediately notify the Customer in writing thirty (30) days prior to the intended date of publication. In this case, the parties have signed the corresponding addendum to amend Annex № 2 to the Treaty.
2.2. The Customer agrees:
2.2.1. Apply for advertising in the Edition and provide the promotional materials no later than collecting bids for advertising specified in Annex № 2 to the Agreement. The application must contain information about the number (month out) of the Edition, in which the customer orders the placement of the promotional materials, the format and size of the promotional materials - the subject of advertising.

